
 

  

  

  

  
   【日　時】　令和６年２月７日(水) ８：４５～

  
   【場　所】　山崎小学校 会議室

  
   【参加者】　１２名（欠席者なし）

  
   【協議内容】

      １　学校教育活動の成果と課題
  

  　（１）重点努力目標について
  

  　（２）特色ある学校づくり実践報告
  

    ２　学校運営の振り返りと来年度に向けて
  

  　（１）学校評価の結果について
  

  　（２）来年度の学校運営方針について
  

    ３　地域学校協働活動について  

    ４　その他  

  

  

  

 上記の協議内容について提案し、承認されました。

 詳細は「資料」をご覧ください。また、学校の統廃合

 の話題から、今後の山崎小や祖父江地区について、さ

 まざまな意見が出されました。その他、本校のホーム

 ページ更新について、前向きな意見が出ました。

 



第３回　山崎小学校 学校運営協議会【報告書】 

 令和６年２月７日(水)

 8:45　山崎小会議室 

１　開会の言葉  　教　頭　　※出欠席…１２名全員参加 

 

２　会長あいさつ  　堀田　洋一 様 

 

３　学校運営について 

 （１）本年度の学校教育活動の成果と課題【教務】

 ①　本年度の重点努力目標について

 ② 「特色ある学校づくり」実践報告より

 
 （２）学校運営の振り返りと来年度に向けて【校長】

 ①　学校評価の結果について

 ②　来年度の学校運営方針について

 
 （３）地域学校協働活動について【教頭】

 
 （４）その他【教頭】　

 ①　卒業式案内について

 ②　ブランコ設置費用支払い完了の報告（後援会、体育振興会、ＰＴＡ会長ＯＢ会）

 

４　意見交換 

【学校の統廃合の件】（堀田洋一様から話題提供） 

・　学校の統廃合について、通学距離が長すぎるんじゃないかと紛糾していた。行政の

 方は着々と進めているようで、決定ありきのような感じだった。

 ・　１校や２校にするということは、校区の区切りも変わってくるんですよね。

 ・　バス通学を整えないかん。山崎保育園は閉鎖か。→いえ、休園です。

・　祖父江地区の子どもが減少していく。ここ何年か山崎は１５人前後で推移していく

 が、長岡はどんどん減っていく。一学年一桁の児童数も出てくる。

 ・　いよいよ市との闘いが始まる、現実味を帯びてくるといった感じだ。

 ・　学校を減らすことは、かえって地域の人口減少・衰退を招くのではないか。

 ・　祖父江地区に人を呼び戻して人口を増やすということが、過去にはあったが…。

 ・　今の時代、少人数教育が主流なら、本校のような学校がふさわしいのでは。

 ・　教育にもっとお金をかけてほしい。将来の財産は人＝子どもたちなんだから。

【その他】 

 ・　ホームページの更新を楽しみにしている。人数は少ないかもしれないが。

 ・　ＨＰ写真は、誰だか全然分からんが。→安全配慮で、悪用されるのを防ぐため。

 ・　老人会から卒業祝一人1,000円分の図書券を贈りたいが、いつ持ってこればよいか。

 

５　来年度の予定   【第１回】令和６年　６月　８日(土)　8:45　山崎小会議室 

 【第２回】令和６年１１月　９日(土)　8:45　山崎小会議室

 【第３回】令和７年　２月　５日(水)　8:45　山崎小会議室

 

６　閉会の言葉　　教　頭　※ 終了後、委員に大谷グローブを紹介し、授業参観へ引率


